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ATA N.º 30/2018 

Aos vinte e cinco dias do mês de Setembro de dois mil e dezoito, às 

dezenove horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de 

Vereadores de São Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão 

Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson 

Artus realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida 

realizou a votação da Ata da Sessão anterior e votação da Ata da Sessão 

Solene número 02/2018, aprovadas por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde haviam dois ofícios ao Gabinete da Prefeita, números 54 e 

55/2018, e Proposição número quatro (04), do vereador André Mallmann, 

que indica ao Executivo a substituição das lâmpadas comuns por lâmpadas 

de LED da iluminação pública e também de prédios públicos do município e 

leitura das correspondências recebidas onde havia um convite da Secretaria 

Municipal da Educação, Esporte e Lazer, um convite do Hospital 

Montenegro, dois ofícios da RE Governo de Novo Hamburgo, números 1195 

e 1198/2018 e Projeto de Lei número sessenta e dois (62), enviado em 

regime de urgência, que autoriza a prorrogação da contratação emergencial 

de 01 (um) monitor e dá outras providências. Conforme ordem do dia, o 

Secretário realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número 

sessenta e dois (62), e parecer a Proposição número quatro (04), que 

colocados em votação individualmente foram aprovados por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, a vereadora Graciele Schmitz 

Werner passou sua vez. O vereador Carlos Alberto Walter solicitou um 

Pedido de Providências ao Executivo solicitando a elaboração de um projeto 

para o desvio de carretas com destino a empresa Maranello Indústria de 

Móveis Ltda, através das Ruas Germano Hartmann e Nelson Cornelius, 

melhorando a mobilidade no município e evitando transtornos futuros como a 
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queda de postes de luz que ocasionariam na paralização das empresas 

próximas. O vereador Gelson José Bard elogiou o Pedido de Providências 

do colega Carlos Alberto Walter. Agradeceu ao Centro de Tradições 

Gaúchas Estância do Imigrante pela recepção na Sessão Solene e a 

Secretaria da Educação, Esporte e Lazer pelo convite a 14ª Feira do Livro e 

da Arte. Solicitou um Pedido de Informação ao Setor da Educação referente 

ao fechamento da escola da localidade de Vila Nova. O vereador questionou 

sobre a informação de um abaixo-assinado contra o fechamento da escola 

de Linha Babilônia. Em resposta, o vereador Carlos Adriano Schlindwein 

informou que a informação não é verdadeira. O vereador Carlos Alberto 

Walter solicitou a palavra e comentou que há um projeto que planeja inserir 

o programa Jovem Aprendiz no prédio da escola de Vila Nova. O vereador 

Carlos Adriano Schlindwein comentou sobre o fechamento das escolas e 

disse que a proposta atual é remanejar os alunos de Vila Nova para a escola 

de Linha Babilônia. Agradeceu ao Executivo pela reunião realizada com a 

comunidade de Linha Babilônia. O vereador Sérgio Luis Chies comentou 

sobre que no ano anterior já havia um projeto que possibilitaria o desvio de 

carretas pelas Ruas Germano Hartmann e Nelson Cornelius. O vereador 

André Mallmann agradeceu ao CTG pela recepção e demais envolvidos que 

manter a Tradição Gaúcha viva. Informou aos colegas que está sendo 

analisada pelo Executivo uma nova forma de cobrança da água do interior, 

possibilitando assim que os moradores efetuem o pagamento da mesmo não 

somente na Tesouraria da Prefeitura. Agradeceu aos colegas pela 

aprovação da sua Proposição. O vereador André Adilson Artus comentou 

sobre o fato de em época de eleições todos os problemas do País parecem 

ter uma solução fácil. O vereador Roque Weimann passou sua vez. O 

vereador Luiz Hanauer agradeceu ao Executivo pela reunião realizada na 

comunidade de Linha Babilônia. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 
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constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 25 de setembro de 

2018. 

 


